

habilement colorés qui se confondent avec les bonnes graines, l'addition de graines de mauvaises herbes qu'on a tuées d'avance, de sorte que le cultivateur ne peut pas découvrir la fraude, car ces mauvaises herbes ne lèvent pas.

J'aime à croire que ces pratiques malhonnêtes n'existent pas dans notre pays, mais il n'en est pas moins bon d'être sur ses gardes.

Les neuf dixièmes des cultivateurs négligent d'examiner et de vérifier les semences qu'ils emploient. Il en résulte de grands dommages et des pertes considérables.

J'appelle particulièrement sur ce point l'attention des cercles agricoles. Au moyen d'une loupe, (verre grossissant), on découvre facilement les mauvaises graines et les matières étrangères.

Quand on a différents échantillons de la même sorte, on voit quelle est la graine la plus belle et la plus nette. L'œil nu ne suffit pas pour cela.

La vérification de la faculté germinative des semences est très facile. Placez-les entre deux morceaux de laine que vous tenez humectés et que vous gardez dans un appartement chaud. Ou bien, éparpillez-les sur une couche de coton placée dans une soucoupe à moitié remplie d'eau. Vous pouvez aussi compter vos graines et les semer dans un pot à fleurs. Au bout de quelques jours vous verrez si elles ont germé toutes ou en partie seulement, et vous saurez à quoi vous en tenir sur l'article que vous avez acheté.

On ne saurait agir d'une manière plus insensée